

BELLERIVE

Cinq registres !

C'est ce qu'il aura fallu pour recueillir l'ensemble des observations faites par les habitants de la commune dans le cadre de l'enquête publique du Plan Local d'Urbanisme. Beaucoup d'entre elles proviennent du collectif Danger Montpertuis qui réclame toujours le classement de l'ancien site pollué en zone Naturelle. L'enquêteur public devrait bientôt rendre son avis, qui reste consultatif.

BELLERIVE

Jean-Michel Guerre demande « plus d'écologie » pour la ville

CHARLINE NERMOND

Le Plan Local d'Urbanisme de Bellerive n'en finit pas de faire parler. Alors que l'enquête publique se termine cette semaine et après les membres du Collectif Danger Montpertuis, c'est au tour du groupe d'opposition Bellerive Au Coeur de se prononcer sur le projet de la majorité. Selon, Jean-Michel Guerre : « c'est un plan qui manque d'ambition et qui passe totalement sous silence les questions de la transition écologique et d'économies d'énergie » regrette l' élu, « s'il

est adopté, il n'aidera pas au développement de Bellerive ». Parmi les reproches faits par l' élu : la réduction des zones naturelles de 30 %, la création de deux zones d'activité rue Cavy « qui augmentera le trafic routier et brisera le corridor écologique de la Cour au Bost », l'oubli des commerces du centre-ville, une mauvaise prise en compte de l'habitat central, et enfin le déclassement du site de Montpertuis, « qui doit être maintenu en zone Nature »...